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第４１５回 親睦例会 

 
                          

 

  
 
 
 
 

Ｎｏ．４３ 

 

本日のプログラム ６月１４日（水） 
次年度 担当例会 

 

誕生祝い 清水会員 

飯塚年度最後の親睦例会風景 

山口次年度会長 ワインごちそうさま！ 

岡部会員・大野会員なにやらお酒談議 

会長挨拶  飯塚会長 

幹事報告  島﨑幹事 



 
 
 
 
会長  飯塚 幸一 

 
皆さん今晩は、いよいよ六月に入り私の年度も最

後の月と成り本日は最後の親睦例会で御座います。

一年と言うのは長い様で短く、２８日の引き継ぎ例

会で山口エレクトにバトンタッチするのが、寂しく

感じています。出来たらもう少し継続したい気分だ

とは、微塵も考えていませんが、山口年度も順調に

準備も出来ているようですので、安心して引継ぎが

出来ると思います。 しかしながら今日を入れて後

４回の例会が在りますので、御協力の程よろしく御

願い申し上げます。 
 
本日６時より理事会が開催されました。山口年度

との合同理事会で、新しく理事・役員の理事会に対

する意識が欠けている理事が居られる。出欠の連絡

も無く委任状の提出も無いロータリーのメンバーと

して大変恥ずかしく、ロータリアンとしての資格も

無いと私は思います。どうしても欠席しなくては成

らない事も在ると思いますが、連絡は出来ると思い

ます。まして理事会を忘れてしまうとは、話に成り

ません。ロータリーの理事会は最高決定機関であり、

会長すら罷免する事の出来る場です。理事・役員の

皆さんはその事を御理解頂きたいと思います。会長

として御案内の有った所には９９パーセント出席を

しロータリークラブのメンバーは一般の人達から見

ますと、それなりの目で見られます。ロータリーに

入会し、その環境に居られるわけです。人は環境が

育てると言います。十分にロータリアンとして反省

をし、育って頂きたいと思います。 
 
第１２回理事会にて澤田委員長より今月のプログ

ラムの確認があり承認されました。引継例会につい

て井上委員長より当日の式次第・予算等提示があり

承認されました。 
 
妻沼高校「フレッシュ高校生社会体験プログラム」

事業への協力については、文部省の推進事業である

「キャリア教育実践プロジェクト」を当クラブでは

協力を推進しており、中学生の受け入れをしている

ので、今回はお断りした事を報告し承認されました。 
  
次年度より活動計画書の細則変更の報告があり承

認されています。 
 
次年度ガバナー補佐訪問が７月２６日・ガバナー

訪問が８月２日との報告確認が有りました。 
「 

彩の国まごころ国体記念ふるさとの森運動」に付

きましては次年度にまたがる為山口エレクトに判断

頂く事で承認されています。 
 
以上報告を終わります。                    

 
 

 

 

幹事 島崎 次弘 

 
１． 地区ガバナー、地区大会実行委員長より 

＊チャーターナイト写真展パネル送付のご案内 
 
２． 地区ガバナー、新世代部門委員長より 

＊ 5月13日に開催された「新世代部門論文大

会」の入賞者の論文集が届いております。 

 

３． 地区事務所より 

＊「友」インターネット速報№２３５・２３６ 

 

４． ガバナーエレクト事務所より 

＊ ガバナー公式訪問の日程表 

 

５． 深谷ノースロータリークラブより 

＊ 新年度より事務局及び事務員の変更のご

案内が届いております。尚、例会場の変更

はございません。 

 

６． 名誉会員・野口白汀先生より 

＊ 東原書道会の会報 

              

以上が届いております。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
● 出 席 報 告 
 
例会日 ６月７日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３９ ２３ １０ ６ ７４％ 

 
 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 
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飯塚幸一会長 
 皆さん今晩は、私の年度最後の親睦例会と成りま

した。後本日を入れて４回の例会で山口年度にバ

トンを渡します。寂しさで涙が出そうですが、最

後まで頑張りますので、ご協力の程御願い申し上

げます。 
島﨑次弘幹事 
 いよいよ今日は最後の親睦例会です。山口さんは

だんだん肩が重くなってきたと言いますが、私と

飯塚さんは逆に羽がはえたように軽くなってきま

した。今日はのびのび楽しませて頂きます。 
佐川順一会員 
 飯塚会長、島﨑幹事、最後の理事会無事終了致し

ました。一年間大変お疲れ様でした。次年度山口

会長年度のスタートもいよいよ秒読み段階ですね。

本日のワインおいしく飲ませていただきます。   
渡邊藤男会員 
 だんだん緊張して来ました。７月から幹事の仕事

をがんばってやりたいと思います。よろしくお願

いします。 
高田直樹会員 
 皆さん、今晩は。出席率を悪くしている高田です。

本日は宜しくお願いします。 
棚澤正行会員 
 飯塚会長、島﨑幹事最後の理事会お疲れ様でした。

山口年度のスタート実感してきましたね。次年度

会長幹事、がんばって下さい。次年度親睦委員長

は特に、遅れたり欠席の時は前もって幹事へ連絡

して下さい。スポンサーがいじめにあってます。

よろしく！ 
井上哲孝会員 
 みなさん、こんにちは！井上です。本日、今年度

最後の親睦例会です。がんばりますのでよろしく

お願い致します。井上でした。 
澤田將信会員 
 お世話になります澤田で～す。昨日、浦和教育会

館にて、上田知事出席され、日本フラワーフェス

ティバルの実行委員会が開催されました。２００

７年６月１日～３日までスーパーアリーナで～す。 
斉藤考慶会員 
 御世話になります、斉藤です！今後とも宜しくお

願いします。 
松本幸久会員 
 今日は遅刻してしまい本当に申し訳ありませんで

した。今後気をつけます。 
岡本庄一郎会員 
 こんばんは、岡本です。飯塚年度最後の理事会、

御苦労様でした。又、次年度も宜しく御指導下さ

い。 
 

馬場孝会員 
 先々週の例会を欠席しまして申し訳ありませんで

した。本日は宜しくお願い致します。 
矢部喜明会員 
 飯塚年度もあと一ヶ月！少し早めに、おつかれ様

です。 
山口茂会員 
 飯塚会長、島﨑幹事、第 12 回最終理事会、大変

お疲れ様でした。 
馬場さん、棚澤さん、先日は何回も、又夜遅くま

で御協力頂き、大変ありがとうございました。 
橋本代吉会員 
 山口年度の国際奉仕委員長の橋本です。熊谷市商

店街連合会、専務理事に就任致しました。これか

ら専務理事として国際奉仕委員長として勉強しま

すので、よろしくお願いします。ロータリーの友

情に感謝します。 
岡部俊之会員 
 オカベで～～す。何も書く事無し。山口さん、ゴ

チになります。 
大野英夫会員 
 今日は良いお天気で、お酒が出るとの事、うれし

いです。オオノ 
小野寺弘行会員 
 本日は多数の投函ありがとうございました。 
［会員誕生］ 
清水武会員 
 誕生日を祝っていただきありがとうございます。

今年も誕生日を迎えることが出来て感 
謝です。年を重ねることで新しい発見もあります。 

吉田博三会員 
 誕生日のお祝いありがとうございます。所用の為

早退させていただきます、すみません。 
 

 

熊谷南ロータリークラブ 
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